

## 各地区で支え合いの 地域づくりが進んでいます！

誰もが、たとえ手助けが必要になっても、その人らしく暮らし続けられる地域をつくろうと、住民や福祉専門職などが集まり話し合う場（＝協議体）が各地区で広がっています。

心豊かに暮らし続けるために、気になっている課題やあったらいいなということを持ち寄り、課題解決に向けて話し合っています。東近江市社協も協議体の立ち上げ・運営支援を進めています。



湖東の支え合いを考える  
プロジェクト  
(湖東地区)



いっづく  
市福みらい会議  
(市辺地区)

## 各地区で進んでいる取り組み ～地域のお宝探し～



各地区で「地域のお宝」の取材をされています

元気に過ごす秘訣は、地域でたくさんの交流があり、つながりが多いことです。つながりの中で気にし合う関係が生まれ、そして支える・支えられる関係が生まれ、自然と元気になっています。暮らしの中のつながりは、ふだんの暮らしの中で育まれてきたまさに「地域のお宝」です。

各地区でたくさんのお宝が見つかっていきます。その場に集まる人たちにとって、生きがいや喜びにつながっている「地域のお宝」の良さや大切さを発信しようと、素敵な冊子が各地区で作成されています(^^)/



「地域のお宝」がたくさん詰まった  
素敵な冊子ができました！

冊子が見たい  
あなた！

東近江市社協HP  
に冊子を掲載◎



東近江市社会福祉協議会HP  
「地域の福祉活動」へリンク



サロンや集いの場について気軽にご相談ください。

ほっとするようなエピソードや、地域での工夫をぜひ教えてください！

